



## Review Film ‘Jangan Berharap Terlalu Banyak dari Akhir Dunia’: Petualangan Gila dari Rumania

### Description

#### ### Memperkenalkan “Jangan Berharap Terlalu Banyak dari Akhir Dunia”

Pada film “Do Not Expect Too Much From the End of the World” karya Radu Jude, terdapat pergeseran nada yang menarik perhatian. Seorang wanita, Angela, yang ceria dan vulgar, sedang mengemudi di Bukares bersama penumpangnya. Mereka berbincang tentang jalan di luar kota yang memiliki lebih banyak monumen daripada kilometer yang ada di tepinya. Film kemudian memotret satu demi satu monumen tepi jalan, dan suasana film yang awalnya kocak berubah menjadi elegi yang menyayat hati.

#### ### Angela: Asisten Produksi Berbakat

Angela, diperankan oleh Ilinca Manolache, adalah asisten produksi yang bekerja untuk perusahaan asing yang sedang membuat video tentang keselamatan kerja di Rumania. Tugasnya antara lain mewawancarai pekerja yang pernah mengalami kecelakaan kerja, dengan harapan salah satunya bisa menjadi peringatan bagi para pekerja. Dalam perjalanan, Angela melakukan berbagai hal seperti membuat video TikTok, melontarkan candaan pedas kepada pengendara lain, dan menelusuri lanskap politik Rumania kontemporer.

#### ### Kritik dan Pujian untuk Radu Jude

Meskipun mungkin tidak berniat menyerang kritikus, Radu Jude, sutradara film ini, dikenal karena keberhasilannya dalam membuat film-film provokatif. Filmnya yang sebelumnya, “Bad Luck Banging or Loony Porn,” mendapat pujian tinggi dan meraih penghargaan tertinggi di Festival Film Berlin tahun 2021. Meskipun penuh dengan ide-ide tentang sejarah, kapitalisme, sinema, dan representasi, film ini juga menguji kesabaran penonton sebelum memberikan hadiah yang memuaskan.

### ### Pertunjukan Anggun Ilinca Manolache

Angela bangun di pagi hari sambil mengutuk, dan segera setelahnya ia berada di jalanan membuat video TikTok dengan karakter Bobita, avatar media sosialnya yang nyeleneh. Sifatnya yang vulgar dan arogan seolah menyangkalkan tradisi maskulinitas. Angela membawa kita dalam perjalanan menarik dan kontemplatif di film ini yang membangkitkan pertimbangan tentang sejarah, kapitalisme, dan pencitraan.

### ### Kesimpulan: Pengalaman Patung Bergerak

“Do Not Expect Too Much From the End of the World” tidak hanya mengajak kita menempuh perjalanan visual yang penuh tegasan, namun juga memberikan pemikiran yang mendalam tentang banyak hal. Dengan permainan warna, video, dan karakter Angela yang penuh warna, film ini memperlihatkan keberanian dan kesungguhan Radu Jude sebagai seorang sutradara yang inovatif.

## Ringkasan

Film “Do Not Expect Too Much From the End of the World” karya Radu Jude menggambarkan perjalanan seorang wanita bernama Angela yang bekerja sebagai asisten produksi di Romania. Angela melintasi jalan-jalan di Bucharest sambil menanggapi segala hal dengan sinis, membuat video TikTok, dan menjelajahi lanskap geopolitik Romania. Film ini penuh dengan gagasan tentang sejarah, kapitalisme, sinema, dan representasi. Meskipun memancing rasa kesal dengan cara narasinya yang lambat, film ini akhirnya memberikan reward yang memuaskan untuk penonton. Bagaimana pendapatmu tentang film ini? Apakah kamu suka dengan karakter Angela dan perjalanan yang dialaminya? Tulis pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)